

BIERKRÜGE | BEER MUGS

ECKENMAßKRUG / STYRIA / LIGHT MUG

Der **Eckenmaßkrug** unterscheidet sich von den anderen Oberglas-Maßkrügen durch seine namensgebende eckige Außenstruktur.

*The **Ecken** beer mug is distinguishable from other Oberglas mugs for its „edgy“ structure.*

Die **Styria** Krüge kommen ohne jegliche Struktur aus, wodurch sie großflächig dekoriert werden können und sich besonders für das Souvenirgeschäft eignen.

***Styria** mugs do not require any kind of texture. Decoration can be applied across a large surface, making them ideal for the souvenir industry.*

Der **Light Mug**, ist wie sein Name schon sagt, ein besonderes Leichtgewicht: nämlich um ca. 25 % leichter als ein herkömmlicher Presskrug. Seine rundum glatte Fläche bietet sich hervorragend für große Dekorationen und Beschriftungen an.

*Just as the name suggests, the **Light Mug** is particularly light-weight: in fact, it's around 25 % lighter than the usual pressed glass mug. Its smooth surface is absolutely ideal for the application of extensive decoration and labelling.*



Name Art. Nr.	Eckenmaßkrug 11922/70	Eckenmaßkrug 11922/88	Styria 09999/70	Styria 09999/88	Light Mug 05003/70
Volumen Volume	0,5l 17 1/2 oz	1l 35 oz	0,5l 17 1/2 oz	1l 35 oz	0,5l 17 1/2 oz
Höhe Height	162 mm 6 1/2"	202 mm 8"	160 mm 6 1/4"	203 mm 8"	184 mm 7 1/4"
Durchmesser Diameter	88 mm 3 1/2"	110 mm 4 1/4"	85 mm 3 1/2"	107 mm 4 1/4"	77 mm 3"
Gewicht ca. Weight approx.	750 g 26 oz	1360 g 48 oz	740 g 26 oz	1330 g 46 3/4 oz	650 g 23 oz
geeicht lined	ja yes	ja yes	ja yes	ja yes	ja yes
Stk. / Palette Pcs / pallet	960	480	960	480	720
Stück / Karton Unity / carton	6	6	6	6	6